

回答番号	3:select	2:text
	本日まで参加いただいたイベントをご選択ください。	本日の感想をご記入ください。
11	ミライ探Qコンテスト2024	皆さんの発表を聞いて、毎日の暮らしの中でこんなにいろいろなことに興味、疑問をもつことができる若い力は頼もしいと思いました。 年を重ねて柔軟性に乏しい私は刺激を受けました。
10	ミライ探Qコンテスト2024	探究の、発表がどれも本格的で、驚きました。審査員の質問にもその場で、答えられていて、自分の研究への理解の深さを伺えました。
9	ミライ探Qコンテスト2024	子ども達が自分の好きなこと、気になることを突き詰めている姿勢がすごいなと改めて思いました。普段の学校生活の中からも、もっと興味のある分野をとことん追求できる環境を整えてほしいなと思いました。わが子もとても興味のある分野がありますが、それを学校の勉強と結びつけられてはならず、それぞれ別のものとなっています。また、自分の好きな事が見つかる子だけではないので、子ども達が様々な分野や世界を知ることができることも必要だと思います。
8	ミライ探Qコンテスト2024	本格的なプレゼン大会で、子ども達が立派に発表し、審査員の方の質問に受け答えしている姿を見て関心するばかりでした。このような場で自分の研究や主張を発表する力はこれからの子ども達には特に必要な力だと感じましたし、このような場があることは子ども達にとって大変励みになると思いました。
7	ミライ探Qコンテスト2024	小学校低学年4名と中学1年1名の発表だったので中学もう1人くらいいてほしかったなと少し思いました。 審査をされているので仕方ないとは思いますが。 様々な準備などご苦労様でした。 生徒のプレゼンのスキルも向上するなと感じたので継続してほしいです。
6	両方参加	Education day in Autumn に続き参加させて頂きました。芦屋市の児童生徒の皆様の学びに向かう姿勢、そのいきいきとした姿にただただ感動とエネルギーを頂きました。 個々の輝きを大切に「子どもが主語」の教育、今後の社会、今後日本を考えると本当に大切なことだと思います。 外国語教育をはじめとし、今後も芦屋市の一員という自負を持って関わって参ります。 本日は貴重な学びの機会をいただき誠にありがとうございました。
5	ミライ探Qコンテスト2024	発表がそれぞれ自ら実践したことだと確信出来る内容で素晴らしい
4	ミライ探Qコンテスト2024	みんなすごい発表で頭がいいなと思いました
3	ミライ探Qコンテスト2024	子どもたちの「好き」、「なぜ？」があふれ出た素晴らしい発表ばかりでとても楽しめました。
2	英語スピーチコンテスト	本日のようなシチュエーションでは、小さいお子さまと同伴でのご観覧は、なるべく控えていただくべきではないかと感じました。保健センターの託児スペースと連携ができるとうれしいですね。 担当職員の方々が、緊張する参加者に対してリラックスできるよう声をかけてくださり、子供たちのことを思って、丁寧にご対応いただきました。ありがとうございます。
1	英語スピーチコンテスト	本日のスピーチコンテストにオーディエンスとして参加できたことを嬉しく思います。市内の中学生在が今日のスピーチのために準備をしてくることができたことと勇気を持って発表できていたように見受けられたからです。ありがとうございました。